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Publica en sus redes sociales 

Que el próximo año nos traiga más paz y 

prosperidad: Ricardo Monreal 
“La Navidad es un momento para reflexionar para abrazar a nuestros seres 

queridos y renovar nuestras esperanzas. En la Cámara de diputados nuestro 

compromiso es claro: trabajar con responsabilidad” 

 

Con un mensaje de video difundido en sus redes sociales, el coordinador de la 

bancada de diputados de Morena, Ricardo Monreal , envió sus deseos a 

mexicanos y mexicanas en esta fecha tan importante para miles en el mundo. 

Dijo: “Que el próximo año nos traiga más paz y prosperidad”. 

El legislador señaló que “La Navidad es un momento para reflexionar para 

abrazar a nuestros seres queridos y renovar nuestras esperanzas. En la Cámara 

de diputados nuestro compromiso es claro: trabajar con responsabilidad para 

que cada familia mexicana tenga un futuro más justo y digno”. 

En el video se observa al legislador morenista brindando en mensaje, pero 

esta vez, es una animación quien guía el mensaje, donde se ven distintos 

momentos, en donde se evocan imágenes de las fiestas navideñas así como el 

Pleno de la Cámara de diputados, esta vez caricaturizado. 

https://www.razon.com.mx/mexico/2024/12/25/que-el-proximo-ano-nos-traiga-mas-paz-y-prosperidad-ricardo-monreal/
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En el trabajo audiovisual de menos de medio minuto, Monreal, hecho de 

manera virtual, desea finalmente: “felices fiestas, que el próximo año nos traiga 

más unión paz y prosperidad un fuerte abrazo para todos y todas”. 

Un día anterior, el martes 24, en vísperas de Nochebuena, el coordinador de la 

bancada de Morena en San Lázaro, deseó a México más justicia, menos hambre 

y menos odio. 

En un mensaje en sus redes sociales, el diputado morenista acompañado de su 

esposa, envió un mensaje a todas las familias mexicanas para desearles una 

noche llena de amor, paz y unión familiar. 

“Mi esposa y yo nos la pasamos en la casa, ahora después de casi 40 años de 

casados nuestros hijos ya hicieron su vida, cada uno con sus propios hijos 

entonces normalmente ya estos días nos pasamos leyendo, platicando, 

analizando lo que está pasando en el país y aquí en nuestra casa que aunque 

somos de Zacatecas es un estado entrañable y lo queremos muchísimo, por mi 

trabajo la mayor parte me la he pasado en la Ciudad de México y hemos 

aprendido a amar a la Ciudad de México y a sus habitantes, vivimos en la San 

Rafael”, resaltó. 
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